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 J’ai participé l’année passée aux cent cinquante (150) personnes puis je peux vous dire 

qu’on n’y croyait pas. Politiquement quand on parlait à nos hommes politiques, c’était une farce un 

peu la voie de contournement, t'sais, on en parlait mais il n’y avait rien de sérieux. Depuis six mois à 4180 

peu près qu’on, là, on voit qu’il y a plus de sérieux, puis on voit que ça avance. 

 

 Puis ce qui me fâche là-dedans, dans le plus c’est qu’on a jamais eu de résultat, ça tout le 

temps été caché, c’était confidentiel puis quand ils avaient pensé de consulter le monde, je trouve ça 

aberrant. C’est complètement faux.  4185 

 

 J’ai été à une séance de conseil à Frontenac il y a deux mois, puis le maire avait eu une 

réunion la veille avec la Ville puis il ne pouvait même pas parler des tracés en cours d'être décidé. 

Puis là on vient de nous dire qu’il y a eu des consultations, puis que ça été pensé. C’est 

complètement faux. 4190 

 

LE PRÉSIDENT :  

 

 Merci. Alors sur ce, merci de votre participation d’aujourd’hui. Je vous souhaite une bonne 

nuit. Demain nous serons au poste à 13 h 30. Merci. 4195 

 

SÉANCE AJOURNÉE AU 30 MAI 2017 À 13 H 30. 

 

 

_______________ 4200 
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